

## 《单词百科:redouble是什么意思?redouble怎么发音?redouble的解释和用法》

英语单词redouble是什么意思?redouble怎么读?redouble怎么发音?简答网为您整理了redouble的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### redouble怎么读

redouble的读音:[ ri: d bl]

### redouble的意思

- 1、vt.& vi.进一步加强，大大增加;
- 2、vi.再加倍，翻两番;

### redouble的相关词组

- 1、redouble your efforts 加倍努力

## redouble的近义词

- 1、aggrandize vt.扩大某人的权力;提高某人的地位;夸大;吹捧;
- 2、amplify vt.放大, 扩大;增强;详述;
- 3、augment vt.增强, 加强;增加, 增添;(使)扩张, 扩大;
- 4、deepen vt.& vi.变深, 加深;低沉;
- 5、increase v.增加;(使)增长, 增多

## redouble的双语例句

- 1、We will have to redouble our loving care of the saplings that have just been planted.  
对刚栽下的小树,我们要倍加爱护.
- 2、The air freshener can redouble soft fragrance.  
家庭空气清新剂,温馨倍至.
- 3、Let us redouble our exertions, and strike with united strength while life and power remained.  
让我们加倍努力,只要一息尚存,力量还在,就齐心协力打击敌人吧.
- 4、We redouble our efforts for Manhan's release.  
为了解救马汉,我们做了最大的努力.
- 5、If I can enter your school, I can redouble one's efforts, lay out more good movies.  
如果能进入贵校,我会加倍努力,拍出更多的好影片.
- 6、The applause redoubled.  
掌声加倍热烈.
- 7、Our prize is slipping from our grasp. We must redouble our efforts.  
我们正在失去机会,应该加倍努力.

8、We must redouble our efforts, or we'll never be able to catch up with the others.

我们必须加倍努力, 否则永远也赶不上别人.

9、Jubao people will redouble their efforts and the great cause of friends andand seek common development!

聚宝人将以加倍的努力和海内外朋友共谋发展大业!

10、We must also redouble our efforts to improve the quality of teaching in our schools.

94.我们必须加倍努力,提高教学素质.

11、If we redouble our efforts, our dream will translate into reality.

如果我们加倍努力, 我们的梦想会变成现实.

12、Redouble the dosageaccording to water quality and weather conditions and no adverse reactions.

可视水质及天气情况加倍使用,无不良反应.

13、redoubled enthusiasm

倍加热情

14、We must redouble our efforts to make up for the lost time.

我们必须加倍努力以补偿失去的时间.

15、An appropriate rate is one that will enable us to redouble the GNP in this decade.

适度的要求就是确实保证这十年能够再翻一番.

16、We should redouble our efforts in foreign affairs and in building up national defence.

我们应当在外事工作方面、国防建设方面加强努力.

17、We must redouble our efforts.

我们应该加倍努力.

18、Call — Any bid, double, redouble or pass.

叫牌——任何实质叫牌、加倍、再加倍或不叫。

以上是简答网为您整理的redouble怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于redouble的用法

、redouble的释义、redouble的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/redouble>

